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新年に寄せて

理事長 杉浦匡介
明けましておめでとうございます。
皆様方におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、旧年中は岐阜県電気工事業工業組合並びに株式会社岐阜県電気工事協力会の事
業運営にご支援ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。本年も昨年同様変わらぬご支援と
ご協力をお願い申し上げます。

昨年の日本経済は３月まで消費税増税前の駆け込み需要もあり、景気は回復基調にありま
したが、地方の中小企業にとりましては実感を感じないまま４月に消費税が引き上げられ、景
気も低迷の中、昨年の１２月には突然の解散総選挙があり、安倍自民党が大勝しアベノミクス
が国民から信任されたとも言われています。これからは地方の中小零細企業にも実感を感じ
ることができる政治を期待したいものです。

また、建設業界は消費税増税後は大企業と中小企業との格差が広がっており、原材料の
値上がりなどもあり、景気の先行きが不透明で期待できない状況となっております。
このような中、昨年１１月２９日には全日本電気工事業工業組合連合会の第１回電気工事技
能競技全国大会が東京の両国国技館で、大会テーマ「呼び起こせ、スペシャリストの新たな
風！」のもと開催されました。岐阜県工組の代表として中濃支部の細江敏史君が出場され、
全国から３０人の選手が出場した中、みごと準優勝の「銀賞」に輝かれました。岐阜県の電工
技術、技能の高さを県内外にアピールしていただきました。ご本人のご努力はもとより中濃支
部の皆さんのご指導、ご協力、また両国国技館まで応援に来ていただいた皆様に厚くお礼
申し上げます。

県工組は、本年、設立５０周年を迎えます。これを記念して４月２８日に記念式典の開催を
計画しています。この式典を機に次の５０年に向けて組合員の結束をこれまで以上に図るとと
もに、組合員の減少を抑え、新規加入を拡大して更なる発展に努力することが大切です。そ
のためにも組合員が地域社会の一員としてお客さまから任せていただける信頼される「街の
電気ドクター」を目指すことが大切であります。大変厳しい経済環境ではありますが組合員の
皆さんのご協力をお願いいたします。

年の始めに当たり、関係各位並びに組合員の皆様のますますのご活躍とご発展を心よりお
祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。
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中部電力㈱岐阜支店 執行役員支店長
三澤太輔

新年あけましておめでとうございます。株式会社岐阜県電気工事協力会、岐阜県電気工
事業工業組合の皆さまにおかれましては、健やかでよい新年をお迎えのこととお慶び申し
上げます。
旧年中は、弊社の事業に対しまして格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年、弊社は誠に心苦しい限りですが、１９８０年以来となる電気料金の値上げを、４月１
日から実施させていただきました。浜岡原子力発電所の停止以降、安定供給を維持して
いくためには火力発電所の稼働に頼らざるを得ず、そのため燃料費が大幅に増加しまし
た。これに対して、徹底した経営効率化によるコストダウンに努めてまいりましたが、３期連
続の赤字を避けられない状況となり、やむなく値上げに至ったものであります。お客さまに
は、多大なご負担をおかけすることとなりましたが、経営の立て直しに向けた取組みを進め、
今年度決算は、通期で黒字化が見込める状況となりました。

２０１６年からは、ご家庭への電気の供給が自由化され、すべてのお客さまが電力会社を
自由に選択できるようになります。今後も引き続きお客さまから信頼され、選んでいただけ
る企業となるため、お客さまサービスの充実に取り組んで参る所存であります。現在、お客
さまとのつながりをより強いものとするため、インターネットを活用した「お役立ち情報」を提
供しております。電気料金やご使用量、省エネに関するアドバイス等をご覧いただける一
般家庭向けの「クラブ カテエネ」、法人の皆さま向けには「クラブビジエネ」へのご加入を
ご案内しております。一層のお引き立てを賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

さて、昨年１１月に両国の国技館で開催されました第１回電気工事技能競技全国大会に
おいて、中部電気工事業組合連合会の岐阜県代表として出場された細江さんが「銀賞」と
いう輝かしい成績を収められました。日頃、たゆまぬ研鑽の成果が認められたものと心から
お慶び申し上げます。

この結果は、選手のご努力はもとより、技術の継承が着実に行われている顕れと考えて
おり、皆さま方の多大なご努力に敬意を表します。今年は、第３３回引込および内線工事
技能オリンピック大会が開催される年にあたりますが、安全な施工体制の確保、技術力の
向上の更なる推進に向けてご尽力いただきたいと存じます。弊社としてもできる限りのご協
力を続ける所存であります。

最後になりましたが、皆さまにはくれぐれも安全と健康にご留意され、益々ご繁栄されま
すことを心からご祈念申し上げまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

新年を迎えて
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第１回電気工事技能競技全国大会

１１月２９日に東京の両国国技館において、全日本電気工事業工業組合連合会主催の
第１回電気工事技能競技全国大会が開催されました。中部ブロックからは４人の選手が参
加しましたが、岐阜県からは中濃支部の細江敏史（㈲細江電気商会）さんが出場されまし
た。

競技は実技競技３時間、学科競技３０分で行われました。競技は個人競技で行うもので、
実技競技は１８０㎝四方の作業板に与えられた課題を完成させるものでした。競技開始とと
もに、各選手は一斉に作業を開始しましたが作業の進め方には個人差があって、最初か
ら作業板に向う人もあれば、黙々と作業台で部分品の組み立てを行う人もあり、途中まで
は誰が順調に進んでいるのか、或いは早く進んでいるのかもわからない状況でした。実技
競技の終了間近になって多くの選手の作品が仕上がってくると、ようやく、進み具合や出
来栄えが解るようになりました。最終的に出場３０選手のうち１８人が完成しました。勿論、
細江さんも時間に余裕をもって完成しました。出来栄えも見事なものでした。
学科競技は公開されませんでしたので詳細は解りませんが、これも余裕をもってクリアされ
たようです。最高の成績のようです。
競技が終わり、成績発表の時がきました。「敢闘賞」、「銅賞」と下位の賞から発表されます
ので、まだ名前が出てこないことに不安と期待で胸が高まっていきました。そして「銀賞」の
発表で細江さんの名前が呼ばれたときは「やったー」と応援に来ていた皆さんが飛び上が
りました。

細江さん、おめでとう。暑い夏から始まった練習や勉強、本当にご苦労様でした。

細江敏史さんが「銀賞」！
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中濃支部

この度、第１回電気工事技能競技全国大会に中部ブロック代表で中濃支部可茂区・有
限会社 細江電気商会の細江敏史さんの出場が決まりました。第1回という記念すべき日
に中濃支部から出場するということは、大変すばらしいことでもあり反面すごい緊張感や不
安もあります。技能競技だけではなく学科競技もあるそうです。
技能競技は、３時間という長いようで短い時間内に課題を全てこなし、完成させなくてはい
けません。課題の中には、配線工事は勿論の事、鉄配管工事・弱電配線工事といった大
変ボリュームのある内容でした。細江さんは、そういった内容の練習を夏場から行っていた
そうです。親組合や各青年部の協力の下、配線のやり方、配管の曲げ方などや道具の配
置にまで至って『どうすれば無駄な時間を省けるか？』『もっと早くきれいな形が作れない
か？』と試行錯誤しておりました。日中は、自社の仕事をこなし、日程を調整しながら夜遅く
まで練習していました。気が付けばもう11月・・・・ 今まで練習してきた成果を十分発揮し
ていただきいい成績を期待したいと思います。

『細江さん 頑張って！！』

そして当日・・・
なんと中部ブロック代表 有限会社 細江電気商会 細江敏史さん

『 銀 賞 』
という輝かしい結果を残されました。特別な雰囲気の中、今まで練習を積み重ねてきた結
果がでました。第1回という記念すべき行事で、中部（岐阜）という名前が全国に知らせるこ
とができました。親組合をはじめ、青年部一同とても誇らしくうれしく思っています。
この経験がこれからの仕事や人生に役に立っていくことと思います。
本当に長い間お疲れ様でした。

中濃支部では、他の事業といたしまして各区におきましてボランティア活動や交流会等も
実施しております。また、交流事業の一環として高校生（工業高校）との意見交換会も実施
できないかと検討中であります。また御報告させていただきます。

支部トピックス

練習の様子
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第一種電気工事士定期講習 岐阜県工組開催予定

地区 開催日時 会 場 名
受講予
定者数

東濃 平成27年4月2日(木) セラトピア土岐 125

岐阜 平成27年5月7日(木) ふれあい福寿会館 178

岐阜 平成27年9月 ふれあい福寿会館空き待ち 122


